

# Peur bleue des examens

Annie, Côte d'Ivoire

30/07/2013

Je connaissais depuis peu Josémaria mais je récitaient simplement sa prière. Aussi après mon échec au Bepc à pratiquement deux points j'avais une peur bleue des examens. Ainsi quand je suis arrivée en terminale, j'ai décidé de confier mon année scolaire à Josémaria Escriva. Tout le long de l'année avant chaque devoir je récitaient sa prière et pendant la période des examens j'ai eu à faire

une neuvaine pour lui confier mes épreuves. Dans l'attente des résultats je me suis aussi tournée vers lui et il ne m'a pas abandonnée, il m'a permis d'être reçue. Cela se passa en l'an 2002. Aujourd'hui, 26 juin fête liturgique de ce Saint est un beau jour pour moi de vous rendre ce témoignage.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/peur-bleue-des-examens/> (07/02/2026)